
令和 4年 3月吉日 

       
 若葉小学校 PTA 会長 阿部 敬一 

校 外 生 活 委 員 長 吉田 順子 

 

  日頃より，校外生活委員会活動にご理解，ご協力いただきありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で PTA 活動が縮小される中，立ち番にご協力いただきありがとうございます。

子供達が安心して学校生活を送れるよう，引き続きお子様の登下校時間に合わせた見守り活動にご協力をお願いしま

す。 

 

◆立ち番報告書（令和 3年 6月～12月分）より 

 特に報告の多かった内容をお知らせします。主に下記の点に注意して立ち番をお願いするとともに，ご家庭でも再

度，安全についてお子様とご確認をお願いします。 

 

【A】四中前歩道 

・入間町歩道橋からの歩道で車道に出てしまう児童が時々いて危険。ガードレールが設置されると良いと思った。 

・登校に付き添う保護者の自転車が車道をゆっくり通行し，自動車の通行に支障がある時も見受けられた。四中生が

児童や保護者の自転車を抜かすため，車道に出ていることがよくある。 

 

【B】入間町歩道橋(NTT側) 

・歩道橋付近はバス等大型車の右左折も多く危険だが，階段の上り始めのところで立ち止まったり友達を待ったりす

る児童がいて，渋滞になってしまうことがある。自転車の通行も多いので，注意して歩かせることが必要。 

・特に雨の日は歩道橋が滑りやすく危険。下級生の中にはランドセルにぶら下げている巾着類の紐が長すぎて，歩 

道橋の階段で引きずってしまう子も散見され，周りの子が踏んでしまうと転落しかねない。保護者も紐の長さを 

確認したり，手提げバッグに入れさせたりするなど，工夫した方が良いと思う。 

 

【C】稲荷前バス停 

 ・交通量が多く，車道ギリギリを歩くと接触しそうになる。車道に近い側を歩かないようにする声掛けが必要。 

・横断歩道を渡る自転車とぶつかりそうになる児童もいた。歩道いっぱいに広がると他の通行のご迷惑にもなる。 

 

【D】神代高校脇信号 

・横断歩道が青にも関わらず，車道の赤信号を無視してバス通りを直進する自転車があるので注意が必要。 

・信号を渡ってから，横に広がって歩いてしまう児童が多い。 

 

【E】湯けむりの里手前信号 

・信号待ちの間，歩道に児童がたまって広がってしまい，他の歩行者や自転車の通行の邪魔になっていた。他の方が

通行するための幅を確保できるよう，声掛けが必要。 

・横断歩道ではない所を渡る児童が少なからずいる。また，おしゃべりに夢中で注意が散漫な様子も見られた。 

 

【F】若葉町 3丁目バス停脇交差点 

・歩道が狭く，スピードを出して右側通行など危険な運転をしている自転車も多数あって危険。 

・セブンイレブンの方に直進する児童が数名いた。適正な通学路として検討できないだろうか。 

・鈴木商店のある一方通行の道は，朝は車両通行止めだが，帰りは自動車の通行も多く注意が必要。 

 

校外だより 



※全地区共通 

・立ち番の声掛けに応えて元気に挨拶をしてくれる児童が多かった。通行上の注意にも素直に従ってくれていた。 

・立ち番の大人だけでなく，通学付き添いの保護者など複数の大人が通学の様子を見守れることで，子供達の安全が

より確保できると感じた。 

・友達とのおしゃべり，悪ふざけ，虫捕りなどに夢中になって周りへの注意が不十分になり，車道にはみ出るなど 

危険な場面も時々見られるので，気が付いた大人が日頃から注意して指導できると良い。 

・寒くなるとポケットに手を入れて歩く児童が増える。狭い歩道や，歩道橋の階段などでは特に危険。雨や雪の日 

も慎重に歩くよう，家庭での声掛けも大切だと思う。 

 

 

◆パトロール報告書（令和 3年 6月～12月分）より 

校外生活委員がパトロールを行なっています。 

 

〇1地区 

・前回同様，交通量が多いが道幅が狭く，ガードレールのない道がほとんどなので，注意が必要。 

・一方通行の道は特にスピードを出す車が多いので，スピード注意の看板を設置してもらいたい。 

 

〇2地区 

・神代高校横の横断歩道は，信号に気を取られているとバス通りの歩道を通る自転車が来ても見えづらいので，信号

が青の時も左右確認をするように注意できたら良い。 

・比較的歩道が整備され見通しはよい。自転車の通行が時間帯によっては多くなるので一列に並んで歩くなど注意が

必要。 

 

〇3地区 

・四中周辺は，見通しのよくない交差点や幅の狭い道もあり，車が通過する際によける場所を見つけて立ち止まる必

要があるため危険。バイク，自転車も速度を出していることがあるので左側通行で道の真ん中を通らないよう注意

したい。 

 

〇4地区 

・5号棟公園からグランドメゾンに渡った細い道にある駐車場のフェンスが倒れそうなので直してほしい。 

・歩道橋から増田屋→１号棟公園へ渡る横断歩道には車用の信号機しかないため車の信号は赤にも関わらずななめ 

 に渡る子どもが（大人も）いてグランドメゾン方面から来る車には注意したい。 

 

〇5・7地区 

・NTT研修センタ前にあるファミリーマートは駐車場に出入りする車が多いため歩道付近は注意。 

・NTT 前の横断歩道はバス停そばにあり，バス停車時は横断歩道を渡る子どもの姿が対向車からも見えにくいので

看板や横断歩道の整備が必要ではないか？ 

・ドルトンの敷地内が工事のためドルトン前の横断歩道付近も大型車両の出入りがあり注意が必要。 

・入間町 2丁目糟嶺神社方面から 3丁目への道は外灯も少なく，人通りも少ないため注意が必要。 

 

〇6地区 

・松原通りの歩道橋へ向かう坂道は，全面にガードレールをつけてもらえるとより安全になると思う。 

・道幅が狭く，歩道と車道の区別のないところも多く注意が必要。 

 

ご不明な点，お気付きの点がありましたら校外生活委員会（wakabakougai@gmail.com）までご連絡ください。 

 


